

ゆづりだより

【第二五一号】 令和四年六月一日発行

899-2431
鹿兒島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

久しぶりの大型連休の思い出

B棟 五月三日、フォレストアドベンチャーに行きました。数年ぶりの活動で、子どもたちも楽しみにしており、ほとんどの天候に恵まれないB棟の活動ですが、今回は天気にも恵まれ、久しぶりに思いっきり楽しく遊べました。バランスをとって渡る、高い所から跳ぶなど、不安定さや恐怖心がありながらも、それをクリアした時の達成感や、失敗した時のおもしろさや悔しさなど、子ども達と一緒に、味わいながら遊ぶことが出来て、職員も楽しかったです。



D棟 五月四日、指宿スカイラインを利用し南薩ドライブに行ってきました。天気も良く、車は少なく景色も最高。運転する職員はウキウキ気分。途中、眺めの良い展望所で車酔いしやすい子のムカムカ気分をリフレッシュ。池田湖に着くとイッシーと一緒に写真撮影。大きなウナギを見てギャーと叫び、美味しいソフトクリームに心ウキウキ。そして、知林ヶ島の国民休暇村の駐車場に車を止め木陰で楽しみのお弁当。いつものことながら美味しいお弁当に

舌鼓。ペロツとお弁当を食べ終わると、今日の一番の楽しみ砂州を歩いて知林ヶ島へ。波打ち際を歩きながら、手にいつぱいの貝殻拾い。すると、大きなヒトデ発見。「ギャー。なにこれー」と叫びつつもツンツンは忘れません。知林ヶ島に着く頃はすつかりヘトヘト。帰り道では行きよりもダイナミックに貝殻拾い。パンツまで濡れてしまった子も。砂に足を取られ、ちよつぱりハードなトレーニングに涙目になる子もいました。帰りの車では、みんな疲れてぐっすりお昼寝。疲れもするけど、やっぱりみんなでお出かけは楽しいなあ。次はどこに行こうかな。

A棟 五月五日、江口漁港に釣りに行きました。前日から釣りのシュミレーションや竿の確認をする子ども達はとても楽しみにしている様子でした。当日は天気も良く釣り日和でいざ始めると、餌（ゴカイ）が気持ち悪いとゴカイをつけられなかったり、糸がからまつたり、地球を釣つたり、等のトラブルから。それでも時間が経つにつれ子ども達もコツを掴み、ふぐや鯖の子どもを釣りだす子ども達。小四のK君はキスを釣りとても大喜びしていました。また、近くの漁師さんからハガツオを数匹頂き、揚げ物にして美味しく頂きました。時間ギリギリまで釣りを楽しみました。「次は大物を釣るぞ」と意気込みも大きな子ども達でした。



お世話になっています

五月八日は母の日です。お世話になってる先生方に感謝を伝えます。母の日の由来について話をしましたが、知っている子も知らない子も、なるほどと頷いていました。いつもはなかなか、「ありがとう」「ごめんね」と言えない子ども達ですが、お礼の言葉を伝える時や、花やプレゼントを手渡すときには、ち



よつと恥ずかしそうにテレ笑いをしていました。今日は日頃の感謝を伝えるよい機会になったのではないかと思います。今回は子ども達と手作りしたボールペンをプレゼントしました。先生いつもありがとうございます。これからも元気ががんばってね。

新入職員紹介（第二弾）

四月より児童指導員として採用されました永留千穂です。学園での生活がスタートして二ヶ月、子ども達に助けられながら、楽しく充実した日々を過ごしていきます。少しずつ距離を詰めて、一緒に生活していくことが日常になれるように。辛い事も楽しい事も共有して、一緒に迷いながら生活していきたいです。コロナウイルスに負けないように、子ども達も私自身も含めた「健康」を目標に頑張って行きたいです。よろしくお願ひ致します。

ご協力に感謝

キムチギヤラリー様 愛甲様 伊藤様
今月も多くの皆様にご支援いただきました。ご協力ありがとうございました。

来園される際のお願い

新型コロナウイルスの感染状況はなかなか収まらず、先の見えない状況が続いています。来園される際は、事前の連絡をお願いいたします。来園時はマスク着用の上、消毒・検温に協力をお願いします。保護者の方におかれましては、面会等には調整が必要ですので、必ず事前のご連絡をお願いいたします。

6月1日児童数35名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	2名
小学生	6名	9名
中学生	4名	4名
高校生	4名	3名
小計	17名	18名

6月の行事予定

4日	市農 体育祭
5日	小 愛校作業 サッカー招待
7日	中 地区総体
11日	幼・小・中 登校日 災害引渡し訓練
15日	中 期末考査
18日	子ども会
19日	父の日
22日	小 田植え
26日	リサイクル活動
27日	市農 期末考査
28日	川商 期末考査 城西 期末考査